Ortsbeirat Vorderer Westen

Beschluss

17. März 2022 1 von 1

Pfandringe

Herr Axel Garbelmann berichtet, in anderen Städten Pfandringe für Leergutflaschen gesehen zu haben, die in Nähe von Mülleimer platziert sind und findet diese Aktion sehr gut. Er strebt an, solche Pfandringe auch in Kassel aufzustellen, um dem bekannten Flaschenproblem entgegenzuwirken.

Der OBR erörtert, in Kassel habe es etwas Ähnliches schon mal gegeben mit aufgestellten Kästen für Pfandflaschen. Jedoch wurden diese leider missbraucht für Müll oder Abfall.

Dennoch will der OBR das Thema erneut angehen, schließlich sei die Verletzungsgefahr beim Durchwühlen der Mülleiner nach Flaschenpfand nach wie vor gegeben.

Deshalb einigt sich der OBR, einen Vertreter von den Stadtreinigern zu einer der nächsten Sitzungen einzuladen und mit diesem diese Problematik zu diskutieren und vertagt deshalb diesen TOP.

Steffen Müller Ortsvorsteher Ljubica Lenz Schriftführerin